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B1  県営保⾒⾃治区 年度末報告書（実⾏団体⽤） 
 

１年⽬ 年度末報告書 
1．事業名 ⼦どもから⾼齢者まで、住⺠が考える多国籍団地⾃治プロジェクト 
2．実⾏団体名 県営保⾒⾃治区 
3．実施期間 2020 年 4 ⽉ 5 ⽇〜2021 年 3 ⽉ 31 ⽇ 
4. 報告期間 2020 年 10 ⽉ 1 ⽇〜2021 年 3 ⽉ 31 ⽇ 
5.事業進捗に関する報告（概要）  進捗状況 
中⻑期アウトカム 
（ゴミ団地の返上＋集会所やグラウンドでの交流＋⾃治グループ＋⾃治区）  
によって、保⾒団地が、住みやすい団地、楽しい団地になっている 

 

短期アウトカム 
1-1．きれいな状態を維持しようとする住⺠が増えている 
1-2．住⺠に粗⼤ごみをリユースする意識が⾼まっている 
2、 団地の外で楽しんでいた住⺠が団地の中で楽しむようになり、 

地域が活性化されている 
3-1、清掃活動などの⾃治活動について、住⺠が⾃治区に任せきり 

じゃない基盤ができている 
3-2、⾃治区役員を次世代の住⺠も担うようになっている 

計画より進んでいる ／ 計画どおり進んでいる ／計画より遅れている／その他
（     ） 
計画より進んでいる ／ 計画どおり進んでいる ／計画より遅れている／その他
（     ） 
計画より進んでいる ／ 計画どおり進んでいる ／計画より遅れている／その他
（     ） 
計画より進んでいる ／ 計画どおり進んでいる ／計画より遅れている／その他
（     ） 
計画より進んでいる ／ 計画どおり進んでいる ／計画より遅れている／その他
（     ） 

アウトプット 
1-1、住⺠がルール違反のゴミ投棄をすることが減り、 

役員等が粗⼤ごみを回収する回数が減る 
1-2、県営保⾒⾃治区に、粗⼤ごみの回収場所をつくる 
2、 住⺠が集会所を利⽤して、⼦ども⾷堂や⼦育てサロン、 

⾼齢者の集まり、住⺠の誕⽣⽇会などのイベントを⾏う 
3-1、県営保⾒⾃治区に、⾃主的な⾃治活動をするグループができ、 

住⺠が参加する 
3-2、困りごとや地域をよくするアイディアを⾃治区と相談する 

機会ができる。 

計画より進んでいる ／ 計画どおり進んでいる ／計画より遅れている／その他
（     ） 
計画より進んでいる ／ 計画どおり進んでいる ／計画より遅れている／その他
（     ） 
計画より進んでいる ／ 計画どおり進んでいる ／計画より遅れている／その他
（     ） 
計画より進んでいる ／ 計画どおり進んでいる ／計画より遅れている／その他
（     ） 
計画より進んでいる ／ 計画どおり進んでいる ／計画より遅れている／その他
（     ） 
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6.事業進捗に関する報告（詳細）  
・毎⽉の⼀⻫清掃（5/3、6/7、7/5、8/2、9/6、10/4、11/1、12/6、1/10、2/7、3/7）に中京⼤学⽣が参加するようになり、住⺠との交流が始まった。学⽣が参
加しているのだから住⺠である⾃分たちも参加しようとか、きれいにしようとかの意識づけにまで繋げるにはまだ時間がかかる。粗⼤ごみの回収は今年度 10 回
（6/27、7/22、8/5、8/26、9/30、10/21、12/9、1/20、2/10、3/10）、毎回トラック 2 台分以上になり、まだまだ減る気配がない。しかし、トルシーダで学習す
る⼦どもたち（住⺠）がゴミの勉強をし、実際に粗⼤ごみの回収現場を⾒学に来たりなど、啓発活動は少しずつ進めている。粗⼤ごみの回収場所（リユース）につ
いては、関係各所と協議を重ねながら、暫定場所の整備をしている。今後、⽇程や住⺠への周知、ルールなどを決定して稼働させる予定である。 
区⻑の任期が終了することから区⻑選挙を⾏ったが、事務局側の⼿続き不備などもあり、推薦で副区⻑が次期区⻑になることが決まった。新しい⼈材の発掘には繋
がっておらず⼒不⾜を痛感。 
・コロナ感染対策のため、予定していた棟⻑会議は中⽌するなど、集会所での集まりには神経をとがらせた⼀年であった。アルコール消毒、検温、換気、アクリル
板の設置など考え得る対策は講じた上で打合せやイベントなどを開催し、結果コロナ感染者が出ることはなかったが、規模の縮⼩や 3 蜜を避ける声掛けなど、今
後も継続していく必要がある。団地内でコロナ感染者が出た時期には、消毒の実施⽅法などを関係各所と話し合い適切な処置を⾏った。⾼齢者が多い団地なので、
感染対策には⼀層の注意を払っていく。 
・プロジェクトを始めたことで、視察、⾒学（保⾒地区選出の市会議員、愛知県⽴⼤学副学⻑など）が増えた。また、プロジェクトのイベントで集会所を開ける回
数が増えたため、住⺠が顔を出す機会が増えたように思う。 
7.資⾦計画に関する報告 
① 資⾦計画どおりの執⾏状況ですか。 ： 計画どおり進んでいる ／ 計画より遅れている ／ その他（    ） 
→①で「計画どおり進んでいる」以外を選択した場合の理由： 
② 報告年度に⽤意する予定だった⾃⼰資⾦は集めることができましたか。： 計画より進んでいる ／ 計画どおり進んでいる ／計画より遅れている 
→②で「計画より遅れている」を選択した場合の理由： 
8.報告期間における課題と次年度にむけた取り組み 
・住⺠アンケートの実施が遅れたことと、コロナの影響で、住⺠を集めて、⾃治会や交流の話などをする機会が設けられなかった。今後、アンケートを元に住⺠の
意⾒や声を聞く機会を設け、どんな団地、⾃治にしていくかの⽅向性が⾒えるといい。 
リユース⼯房は場所の設置にいろいろと課題があるが、まずは「もらいます」「ゆずります」という流れを作り、最終的にはリユースして譲るという仕組みになれ
ばいいと考えている。 
・集会所は古く、イベントや⼦ども⾷堂を集会所で⾏うのに、電気⼯事、ガス管増設⼯事などを⾏う必要があったが、配管図⾯がなく難儀した。なんとか対応でき
るような設備を整えることができたので、⼤いに活⽤してもらいたい。 
・コロナの状況に⼤きく左右されるが、中京⼤学の⾼齢者サロンやトルシーダのイベントに期待し、知らない住⺠が集会所を訪れ、知り、参加してくれることを期
待するとともに、今後、住⺠が企画したイベントなども集会所でできるとよいと思う。⾃治区役員と顔を合わせ、⾃治会の活動をもっとたくさんの住⺠に知ってほ
しい。 

 
9.広報に関する報告 
集会所前のプロジェクト看板に塗装 
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10.規定類の整備に関する報告 
① 事業期間に整備が求められている規程類の整備は完了しましたか。： 完了 ／ 整備中 
② 整備が完了した規程類を webサイト上で広く⼀般公開していますか。： 全て公開した ／ ⼀部未公開 ／ 未公開 
→②で「⼀部未公開」「未公開」を選択した場合の理由と公開予定⽇：【550字以内】 
③ 変更があった規程類に関して資⾦分配団体に報告しましたか。： はい ／ いいえ 
→③で「いいえ」を選択した場合の理由：【550字以内】 
11.ガバナンス・コンプライアンスに関する報告 
① 社員総会、理事会、評議会は定款の定める通りに開催されていますか。： はい／いいえ 
→①で「いいえ」を選択した場合の理由：【550字以内】 
② 内部通報制度は整備されていますか。： はい ／ いいえ 
→②で「はい」の場合は、設置⽅法（複数選択可）： 内部に窓⼝を設置 ／外部に窓⼝を設置 ／JANPIAの窓⼝を利⽤ 
③ 利益相反防⽌のための⾃⼰申告を定期的に⾏っていますか。： はい ／ いいえ  
→③で「いいえ」を選択した場合の理由：【550字以内】 
④ 関連する規程の定めどおり情報公開を⾏っていますか。： はい ／ いいえ 
→④で「いいえ」を選択した場合の理由：【550字以内】    
⑤ コンプライアンス委員会（※）は定期的に開催されていますか。： はい ／ いいえ 
※コンプライアンス委員会を設置していない実⾏団体は、担当部署または担当者に報告の対象となる不正⾏為を資⾦分配団体に報告済かを回答してください。 
報告の対象となる不正⾏為とは、資⾦分配団体-実⾏団体間の資⾦提供契約書第 15 条に定めるものです。 
→⑤で「いいえ」を選択した場合の理由：【550字以内】 
⑥ 報告年度の内部監査⼜は外部監査を実施予定ですか。（実施済みの場合含む）： 内部監査を実施／外部監査を実施／実施する予定がない 
→⑥で「実施する予定がない」を選択した場合の理由：【550字以内】 

 
 

14.活動の写真 
 
 


